

P1-228: Perspektiven für die GRÜNE JUGEND: Was wir anders machen wollen

Antragsteller*innen Johannes Rückerl, Mirjam Körner, Antonie
Schönleber, Thomas Knorr

Von Zeile 227 bis 232:

Wir wollen ein Verband aus jungen Leuten sein, die sich trotz Altersdifferenzen auf Augenhöhe begegnen. ~~In Zukunft auch 29-Jährige, die eine Jugendorganisation mitgestalten wollen, neben jungen Mitgliedern zu haben ist ein mutiger Schritt, der uns zusammen weiter bringt. Die Arbeitsgruppe soll dazu bis zum nächsten Bundeskongress eine Satzungsänderung und ein Konzept für den Übergang erarbeiten.~~ In Zukunft sollen auch "ältere" junggrüne Menschen ihre Erfahrungen einbringen und die GRÜNE JUGEND auf verschiedene Arten unterstützen können. Die Arbeitsgruppe soll dazu bis zum nächsten Bundeskongress ein Konzept erarbeiten.

Begründung

Wird teilweise gestrichen und angepasst bei Wegfall der Erhöhung der Altergrenze.